

2025

「満名川」

本中だより第19号

令和7年9月26日（金）

発行者

校長 根路銘国哉



★本部中学校第78回運動会：9/20（土）★

快晴のもと運動会が開催されました。笑顔で演技をやり通そうとする生徒達の姿は、生徒会テーマ「今日の経験を明日の成長へ～笑顔時代到来」を表現するものでした。各学級で、みんなをまとめることの苦労を乗り越えて「全員本気・笑顔」の演技を披露し、みんなで成長できた運動会であったと思います。頑張ってくれた子どもたち、また保護者や地域の皆様の激励に感謝です！



【生徒の振り返り】※一部修正・抜粋

- ・最初のダンス練習は全然まとまりがなかったけど、体育の授業のたびにまとまり、みんな真剣になり、運動会当日は大成功させることができました。ダンスの曲や振り付けがなかなか決まらなくてクラスのみんなに迷惑をかけたけど、真剣にダンスを覚えてくれてみんなで運動会を成功させることができました。(1-1松川新功)
- ・運動会は、ダンスとリレーでクラスが一つになりました。最初は、リーダーの指示が通らず不安だったけど、練習を重ねていくうちにだんだん指示が通るようになり、クラスがまとまってきた。リレーでは練習でビリだったけど、何回も走順を変えたり、バトンの受け渡しをみんなで話し合って2位になることができたので嬉しかったです。(1-1宮里海杏)
- ・僕が運動会を通して成長したことは、大勢の人の前で一生懸命頑張れるようになったことです。練習から一生懸命取り組んだので頑張ることができました。リレーでは、走りきってバトンをつなぐことができたのでクラスに貢献できたと思います。運動会ができる環境で素晴らしい行事になったので、感謝したいです。(1-2市川幸芽)
- ・ダンスは、上手に踊れはしなかったけど、周りの人と協力したり笑いながら踊れたので、楽しかったです。リレーは3位だったけど、みんなと協力して走れたので、1学年で一番楽しめました。(1-3橋本桜)
- ・ダンスはいつもより楽しく踊って1組らしさが出ていて良かった。もっと自分の全力を出せた気がしたから、来年は最後の運動会を楽しみたい。(2-1平良樹愛)
- ・3年生は最後の運動会でとても気合いが入っていてすごいなと思った。来年は私達が1,2年を引っ張って、最高の運動会にしたいです。(2-2上間日菜)
- ・思い出に残る楽しく協力し合った運動会になったので、来年も今年を越えるくらいいい運動会になるように、日々の生活から協力し合って、意識して過ごしていきたいです。(2-3宮里純愛)
- ・今年はエイサーがなく、短い運動会でしたが、この短い時間に楽しいことが詰っていました。ダンスは隊形移動で困ることもあったけど、となりが誰でもみんなが積極的に踊ることができ、3-1全員が主役の運動会でした。リレーは、クラスを越えて3年全員で応援したり、クラス全員でのゴールは最高でした。本部中学校78期で本当に良かったと思いました。きっと大人になっても忘れないと思います。(3-1幸地蘭)
- ・1,2年生の時は練習中も遊んでる人がいたけど、今年は最後の運動会ということもあり、ダンス練習も真剣に取り組んでいる人が多く、成長を感じました。リレーは、「みんなで走ってみんなでゴール」という目標をもって一人一人が走りました。私は3年間リレーを走ることができなかっただけ、みんなが頑張っている姿に毎年感動していました。このメンバーの運動会は終わってしまったので、残りの行事も一つ一つ全力で楽しみたいと思います。(3-1黒島心美)
- ・運動会では2組の団結力を感じました。2組は応援合戦の練習で、初めはふざけることが多くタイミングもバラバラで声もなく焦っていたけど、練習していくうちにまとまりが出て、本番を迎えるころにはふざけていた男子が盛り上げようと、みんなを引っ張る側になっていたことです。リレーは、クラスで沢山話し合い、戦力のバランスを考えて一人一人が走り切って勝つことができました。次の合唱コンクールは、2組の声と団結力でグランプリを取りたいです。(3-2新城柚愛)
- ・運動会でクラスが成長したことがたくさんありました。特に、ダンスやリレーでは、学級委員やリーダーが自分たちを引っ張ってくれたおかげで楽しい運動会になりました。自分はダンス練習では最初から真剣に取り組めなかっただけで、次の合唱コンクールでは、最初から真剣に取り組みたいです。(3-2仲田騎利都)
- ・今回は、ダンス、リレー、応援合戦すべてを頑張ることができました。応援合戦はこれまでより何倍も声を出し、リレーは走る練習をするなどガチでやりました。ダンスは、とにかく大きく踊れたので良かったです。中学校生活最後の運動会で楽しい思い出ができました。合唱コンクールでは結果を出して過去一の思い出をつくります。(3-3石川翔太)
- ・夏休みから、曲決め、振付、隊形移動を考えて、リーダー同士で協力し合ってきました。ダンスを教えるときは、リズムが速い所を教えるのが難しくて悩んだけど、試行錯誤しながら練習し、全曲スムーズに通せるようになって良かったです。本番では、円陣を組で自分たちで雰囲気をつくり全力で楽しむことができました。でも、結果がついてこなかったので、合唱コンクールでは、絶対にグランプリを取って団結力を見せたいと思います。(3-3鉢嶺愛心)